

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC
E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET
H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY
G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

V HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET
F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR
A. DUMAS FILS - L. GOZIAN
E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.

LES BONNS ROMANS

SOMMAIRE

LA GUERRE DES FEMMES, par ALEXANDRE DUMAS.
UN HOMME SÉRIEUX, par CHARLES DE BERNARD.
LA PREMIÈRE COMMUNION, par E. J. DELECLUSE.



Leurs chevaux relevèrent la tête. — Page 129, col. 1.

LA GUERRE DES FEMMES

PAR

ALEXANDRE DUMAS (1).

Le vicomte commençait donc à se rassurer réellement, et, d'ailleurs, une heure encore à peu près, et le jour allait venir, lorsque, parvenus au milieu du bois qui entoure Marsas, les deux voyageurs s'arrêtèrent tout à coup; en effet, ils venaient d'entendre, loin derrière eux, mais distinctement, le galop de plusieurs chevaux.

En même temps leurs propres chevaux relevèrent la tête, et l'un d'eux hennit.

— Cette fois, dit Pompée d'une voix étouffée en saisissant la bride du cheval de son compa-

gnon, cette fois, monsieur le vicomte, vous allez un peu, j'espère, montrer de la docilité et abandonner l'événement à l'expérience d'un vieux soldat. J'entends une troupe de gens à cheval: on nous poursuit. Eh! tenez, c'est la bande de votre faux marchand; je vous l'avais bien dit, imprudent que vous êtes! Allons, pas de bravade inutile, sauvons notre vie et notre argent! La fuite est souvent un moyen de vaincre: Horace fit semblant de fuir.

— Eh bien, fuyons, Pompée, dit le vicomte tout tremblant.

Pompée piqua des deux: sa monture, excellent cheval rouan, bondit sous l'éperon avec un zèle qui enflamma l'ardeur du cheval barbe du vicomte, et tous deux à l'envi firent rouler comme un tonnerre sur le pavé, d'où jaillissaient les étincelles, les coups cadencés de leurs fers.

Cette course dura une demi-heure, à peu près; mais, loin de gagner du terrain, il semblait aux deux fugitifs que leurs ennemis s'approchaient.

Tout à coup une voix s'éleva du sein des ténèbres, voix qui, mêlée au sifflement produit par le vent que fendaient les deux cavaliers, semblait la lugubre menace des esprits de la nuit.

Cette voix fit dresser les cheveux gris sur la tête de Pompée.

— Ils crient: « Arrêtez! » murmura-t-il; ils crient: « Arrêtez! »

— Eh bien! faut-il arrêter? demanda le vicomte.

— Bien au contraire, s'écria Pompée; doublons de vitesse, si c'est possible. En avant! en avant!...

— Oui, oui, en avant! en avant! s'écria le vicomte aussi effrayé cette fois que son défenseur.

— Ils gagnent, ils gagnent, disait Pompée; les entendez-vous?

— Hélas! oui!...

— Ils sont plus de trente... Tenez, ils nous appellent encore... Nous sommes perdus!

(1) Tous droits réservés.